

SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR EL HONORABLE CABILDO MUNICIPAL EL DÍA TRES DE ABRIL DEL AÑO DOS MIL DIECINUEVE.-----

En la Ciudad de Oaxaca de Juárez, Oaxaca, siendo las doce horas con veintinueve minutos del día miércoles tres de abril del año dos mil diecinueve, reunidos en el salón de sesiones de Cabildo "General Porfirio Díaz Mori" de este Palacio Municipal; presidiendo la sesión ordinaria de Cabildo el Presidente Municipal Constitucional, Oswaldo García Jarquín; estando presentes las y los ciudadanos integrantes del Honorable Cabildo Municipal: Síndica Primera Municipal, Indira Zurita Lara; Síndico Segundo Municipal, Jorge Castro Campos; Regidor de Bienes, Panteones y Servicios Municipales, y de Mercados y Comercio en Vía Pública, Luis Arturo Ávalos Díaz Covarrubias; Regidora de Hacienda Municipal, Tania Caballero Navarro; Regidora de Gobierno y Espectáculos, y de Medio Ambiente y Recursos Naturales, Luz María Soledad Canseco Vásquez; Regidor de Agencias y Colonias, y de Municipio Seguro y Movilidad, Ismael Cruz Gaytán; Regidora de Salud, Sanidad y Asistencia Social, María de los Ángeles Gómez Sandoval Hernández; Regidor de Reglamentos y Nomenclatura Municipal, y de Contraloría y Gobierno Abierto, René González Sánchez; Regidor de Desarrollo Turístico, y de Desarrollo Comunitario y Asuntos Indígenas, Samuel Gurrión Matías; Regidor de Imagen, Desarrollo Urbano y Obras Públicas, y de Centro Histórico y Patrimonio Mundial, Pavel Renato López Gómez; Regidora de Derechos Humanos, y de Igualdad de Género, Mirna López Torres; Regidora de Artes, Cultura y Patrimonio Inmaterial, y de Educación, Ciencia y Tecnología, Xhunaxhi Fernanda Mau Gómez; Regidor de Desarrollo Económico y Emprendimiento, y de Modernización Administrativa y Servicios Ciudadanos, José Manuel Vázquez Córdova. Para complementar el pase de lista de asistencia, el Secretario del Ayuntamiento, Diodoro Constantino Ramírez Aragón, dijo: "Me permito informar a este Honorable Cuerpo Colegiado, que el Regidor de Protección Civil, y de Zona Metropolitana, Manuel Esteban de Esesarte Pesqueira; y la Regidora de Bienestar Social y Población en Condición Vulnerable, y de Juventud, Deporte y Recreación, Miriam de los Ángeles Vásquez Ruiz, solicitaron permiso por escrito para estar ausentes de esta sesión ordinaria de Cabildo. En tal virtud "EXISTE QUÓRUM SEÑOR PRESIDENTE".- Contestando a su vez el Presidente Municipal Constitucional, Oswaldo García Jarquín, lo siguiente: "Muy buenas tardes a todos y a todas. EXISTIENDO QUÓRUM, SE DECLARA ABIERTA ESTA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO".- Acto seguido, el Secretario del Ayuntamiento, Diodoro

Constantino Ramírez Aragón, dijo lo siguiente: “Informo a este Cuerpo Colegiado que a petición formulada por la Regidora de Artes, Cultura y Patrimonio Inmaterial, y de Educación, Ciencia y Tecnología, y Presidenta de la Comisión de Educación, Ciencia y Tecnología, el único asunto enlistado en el numeral cuarto relativo a los dictámenes de comisión, no formará parte del presente orden del día. Seguidamente el Secretario del Ayuntamiento, dice lo siguiente: “Habiéndose declarado formalmente abierta la sesión ordinaria de Cabildo de la presente fecha, con fundamento en el artículo 40 del Reglamento Interno del Honorable Ayuntamiento Constitucional del Municipio de Oaxaca de Juárez, presento el proyecto del orden del día al que se sujetará la sesión ordinaria de Cabildo de fecha tres de abril del año dos mil diecinueve. Asimismo, se hace del conocimiento de las y los Señores concejales, que en virtud de haberse retirado el único dictamen enlistado en el presente orden del día, el mismo queda de la siguiente manera: **PRIMERO:** LISTA DE ASISTENCIA. **SEGUNDO:** LECTURA DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA A QUE SE SUJETARÁ LA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO DE FECHA TRES DE ABRIL DEL AÑO DOS MIL DIECINUEVE. **TERCERO:** APROBACIÓN DEL PROYECTO DE ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO DE FECHA VEINTISIETE DE MARZO DEL AÑO DOS MIL DIECINUEVE. Y APROBACIÓN DEL PROYECTO DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO DE FECHA VEINTINUEVE DE MARZO DEL AÑO DOS MIL DIECINUEVE, AMBAS CON DISPENSA DE LECTURA. **CUARTO:** ASUNTOS GENERALES. **QUINTO:** CLAUSURA DE LA SESIÓN. Una vez que fue concluida la lectura del proyecto del orden del día, el mismo Secretario del Ayuntamiento, agregó lo siguiente: “No omito informar a este Honorable Cuerpo Colegiado que en su oportunidad se dio cumplimiento a los acuerdos tomados en la sesión ordinaria de Cabildo de fecha veintisiete de marzo del año dos mil diecinueve; así como a los acuerdos tomados en la sesión ordinaria de Cabildo de fecha veintinueve de marzo del año dos mil diecinueve. Como lo señala el artículo treinta y siete del Bando de Policía y Gobierno de Oaxaca de Juárez, Oaxaca. Es cuanto Señor Presidente. Está a su consideración Señoras y Señores concejales”.- En uso de la palabra el Presidente Municipal Constitucional, Oswaldo García Jarquín, dijo: “Señor Secretario, someta a la aprobación de este Honorable Cabildo el proyecto de orden del día con el que acaba de dar cuenta”.- **Acto seguido, el Secretario del Ayuntamiento, Diodoro Constantino Ramírez Aragón, somete a la consideración del Honorable Cabildo Municipal, el proyecto de orden del día para la sesión ordinaria de Cabildo de la presente fecha. Aprobándose el mismo por unanimidad en votación económica de las y los concejales presentes en la sesión de Cabildo.**-----

-----

-----

En uso de la palabra el Presidente Municipal Constitucional, Oswaldo García Jarquín, dijo: “Señor Secretario, continúe con el siguiente punto del orden del día”.- Enseguida, el Secretario del Ayuntamiento comunica al Honorable Pleno que el punto **TERCERO** del orden del día se refiere a la **APROBACIÓN DEL PROYECTO DE ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO DE FECHA VEINTISIETE DE MARZO DEL AÑO DOS MIL DIECINUEVE. Y APROBACIÓN DEL PROYECTO DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO DE FECHA VEINTINUEVE DE MARZO DEL AÑO DOS MIL DIECINUEVE, AMBAS CON DISPENSA DE LECTURA.**- En uso de la palabra el Presidente Municipal Constitucional, Oswaldo García Jarquín, dijo: “Señor Secretario, de no existir intervención alguna, someta a la aprobación de este Cuerpo Colegiado, en primer término, la dispensa de la lectura del proyecto de acta de la sesión ordinaria de Cabildo de fecha veintisiete de marzo del año dos mil diecinueve. Así como la dispensa de la lectura del proyecto del acta de la sesión ordinaria de Cabildo de fecha veintinueve de marzo del año dos mil diecinueve”.- **A continuación, el Secretario del Ayuntamiento, dijo: “En votación económica se pregunta a las y los Señores concejales si se dispensa la lectura del proyecto del acta de la sesión ordinaria de Cabildo de fecha veintisiete de marzo del año dos mil diecinueve. Así como la dispensa de la lectura del proyecto del acta de la sesión ordinaria de Cabildo de fecha veintinueve de marzo del año dos mil diecinueve. Quienes estén a favor de la dispensa de la lectura sírvanse manifestarlo levantando la mano. Seguido de lo anterior, las y los Señores concejales que conforman el Honorable Cabildo Municipal expresaron el sentido de su voto levantando la mano. Acto seguido, el Secretario del Ayuntamiento, agrega: “Aprobada por unanimidad la dispensa de la lectura del proyecto del acta de la sesión ordinaria de Cabildo de fecha veintisiete de marzo del año dos mil diecinueve. Así como la dispensa de la lectura del proyecto del acta de la sesión ordinaria de Cabildo de fecha veintinueve de marzo del año dos mil diecinueve”.- En uso de la palabra el Presidente Municipal Constitucional, Oswaldo García Jarquín, dijo: “Señor Secretario, someta a la aprobación de este Honorable Cuerpo Colegiado, el contenido del acta de la sesión ordinaria de Cabildo de fecha veintisiete de marzo del año dos mil diecinueve; así como el contenido del acta de la sesión ordinaria de Cabildo de fecha veintinueve de marzo del año dos mil diecinueve”.- Inmediatamente el Secretario del Ayuntamiento, dijo: “En votación económica se pregunta a las y los Señores concejales si es de aprobarse el contenido del acta de la sesión ordinaria**

de Cabildo de fecha veintisiete de marzo del año dos mil diecinueve; así como el contenido del acta de la sesión ordinaria de Cabildo de fecha veintinueve de marzo del año dos mil diecinueve; quienes estén a favor de la aprobación sírvanse expresarlo levantando la mano. Seguidamente, las y los Señores ediles emitieron su voto levantando la mano; aprobándose por unanimidad en votación económica el contenido del acta de la sesión ordinaria de Cabildo de fecha veintisiete de marzo del año dos mil diecinueve; así como el contenido del acta de la sesión ordinaria de Cabildo de fecha veintinueve de marzo del año dos mil diecinueve”.-

En uso de la palabra el Presidente Municipal Constitucional, Oswaldo García Jarquín, dijo: “Señor Secretario, continúe con el desahogo del siguiente punto del orden del día”.- El Secretario del Ayuntamiento, Diodoro Constantino Ramírez Aragón, a continuación comunica al Honorable Cuerpo Colegiado que al punto **CUARTO** del orden del día le corresponde el tema de **ASUNTOS GENERALES**: Inmediatamente el Presidente Municipal Constitucional, Oswaldo García Jarquín, hace uso de la palabra y expresa lo siguiente: “Esta abierta la participación para el tema de asuntos generales. Adelante Regidora Fernanda Xhunaxhi Mau”.- En uso de la palabra la Regidora de Artes, Cultura y Patrimonio Inmaterial, y de Educación, Ciencia y Tecnología, Xhunaxhi Fernanda Mau Gómez, dijo: “Con su permiso Señor Presidente. Muy buenos días a todas y todos los que nos acompañan el día de hoy, a mis compañeras y compañeros concejales. El motivo de mi participación es invitarlos a la Expo Ciencia y Tecnología, que se va a celebrar los días, del ocho al diez de abril con motivo del Día Mundial de la Ciencia y la Tecnología. Esta es una iniciativa de este Ayuntamiento, apoyado principalmente por nuestro Presidente Municipal, y por supuesto, por la Comisión de Educación, Ciencia y Tecnología, a través de la Subdirección de Educación, Ciencia y Tecnología. Vamos a contar con varios conferencistas, con la participación de instituciones de educación superior; con autoridades municipales, estatales e incluso federales, y esperamos que puedan participar en esta actividad. Va a ser con horario de diez de la mañana a cinco de la tarde. Como les comentaba, del ocho al diez de abril, en un horario de diez de la mañana a cinco de la tarde, va a haber conferencias y talleres, ambos son totalmente gratuitos, inclusive en los talleres todo el material que se utilice va a ser gratuito también; estamos sugiriendo que comiencen a inscribirse, la programación ya está en las redes oficiales y en la página del Municipio, para que los interesados puedan inscribirse en las oficinas que ocupa la Regiduría de Educación, Ciencia y Tecnología. Muchas gracias. Es cuanto”.- En

uso de la palabra el Presidente Municipal Constitucional, Oswaldo García Jarquín, dijo: "Muchas gracias Licenciada. Adelante Síndica Procuradora, Ingeniero Indira Lara Zurita".- En uso de la palabra la Síndica Primera Municipal, Indira Zurita Lara, dijo: "Con su permiso Señor Presidente. Muy buenos días compañeros Regidores, público que nos acompaña. Pues celebro también esta actividad que va a realizarse en el marco del Día Mundial de la Ciencia y Tecnología; creo que es un evento importante para nuestro Municipio; esperamos la presencia de diferentes escuelas también que estén trabajando; en este proyecto va a haber una área de foros, una área de talleres, en las que la ciudadanía va a tener libre acceso a esos talleres, no van a tener ningún costo, tampoco va a ser necesario que ustedes traigan algún material; entonces, creo que va a ser un evento importante; como bien lo mencionan, ya están publicados los foros que van a darse, y bueno, a mí me emociona incluso resaltar que por ahí va a haber el tema de drones, el tema de lo que es el internet de las cosas; el tema de lo que es programación en arduino, para los jóvenes que les interesan esos temas; talleres sobre la elaboración de composta, talleres sobre el reciclado de materiales, también pues varias ponencias respecto a diversos temas como innovación, el uso de energías renovables como son foto celdas solares. Entonces, es un programa muy diverso en el que, pues esperamos la presencia de todos ustedes. Gracias".- En uso de la palabra el Presidente Municipal Constitucional, Oswaldo García Jarquín, dijo: "Muchas gracias Regidora. Sobre el mismo tema Licenciada Fernanda y después la Licenciada Mirna".- En uso de la palabra la Regidora de Artes, Cultura y Patrimonio Inmaterial, y de Educación, Ciencia y Tecnología, Xhunaxhi Fernanda Mau Gómez, dijo: "Muchas gracias Señor Presidente, con su permiso. Quiero recalcar que el Municipio organiza esta Expo, para que la ciudadanía conozca que en las instituciones de educación superior se hace ciencia y tecnología, y que también las empresas oaxaqueñas la hacen y la aplican. Este es un Foro por medio del cual las oaxaqueñas y los oaxaqueños conocerán las múltiples posibilidades que ofrecen las áreas de la ciencia en los campos de la actividad productiva, la investigación científica y la docencia. El propósito es despertar el interés por las disciplinas científicas y tecnológicas entre el público y propiciar un acercamiento entre científicos, divulgadores, tecnólogos, empresarios y autoridades participantes en un escenario de cordialidad y respeto. Es cuanto Señor Presidente".- En uso de la palabra el Presidente Municipal Constitucional, Oswaldo García Jarquín, dijo: "Muchas gracias Regidora. Adelante Licenciada Mirna, sobre el mismo tema".- En uso de la palabra la Regidora de Derechos Humanos, y de Igualdad de Género, Mirna López Torres, dijo: "Señor Presidente y público que nos acompaña. Resaltamos la

actividad, su servidora como integrante también de la Comisión, reconozco el trabajo de los Directores, en este sentido, sobre todo porque hay mujeres, en su momento el día ocho de marzo destacaron esta parte, donde participan en la ciencia y la tecnología, y que esto va en gran medida a abrir ese marco y esa oportunidad para nuestros jóvenes, nuestras niñas y los estudiantes, donde no hay espacios, donde no se daban estas oportunidades para poder trascender, por eso reconocemos la labor, el trabajo, la coordinación y lo que se viene generando, porque buscamos con esto, generar esta parte del interés, la formación y la preparación, porque muchos de los oaxaqueños han destacado en estas ramas, muchas mujeres, ciudadanos, ciudadanas, y se van de nuestro Municipio; que mejor que este tipo de espacios, que en la Plaza de la Danza, que es donde se va a realizar, pues haya este acercamiento de todos ellos, para que en alguno logre despertar y materializar algo que lo puede llevar a esta parte grandiosa, pero sobre todo, que con esto se aparte a las jóvenes, a las mujeres, a las niñas de nuestro Municipio, a los ciudadanos, de esa parte de la violencia que muchas veces nos afecta ya como Municipio. Entonces, reconocemos y celebramos este tipo de actividades, donde el Municipio da testimonio a esta parte. Es cuanto Señor Presidente”.- En uso de la palabra el Presidente Municipal Constitucional, Oswaldo García Jarquín, dijo: “Muchas gracias Regidora. Adelante Regidora María de los Ángeles”.- En uso de la palabra la Regidora de Salud, Sanidad y Asistencia Social, María de los Ángeles Gómez Sandoval Hernández, dijo: “Con su permiso Señor Presidente, buenas tardes compañeros concejales, público que nos acompaña. Mi intervención solo es de avanzada, para comentarles que del ocho al doce de abril, la semana siguiente, se va a llevar a cabo la primera jornada contra la arbovirosis, específicamente contra el dengue, que nos está agobiando. Quiero compartirles que en las capacitaciones que hemos estado teniendo, tanto el Doctor Marco Antonio Jiménez, de Control Sanitario, como mi equipo –y que en breve vamos a replicar con los Agentes Municipales, y para la que todos ustedes están invitados– hemos estado siendo informados por la Jurisdicción Sanitaria Número Uno, a la que pertenece nuestro Municipio; es alarmante la situación, en los tres primeros meses de este año dos mil diecinueve, se está exacerbando la presencia del dengue en comparación solo con el dos mil dieciocho; se está exacerbando de una manera alarmante, y por ello quiero informarles que el próximo viernes los Agentes Municipales serán informados y capacitados por la Jurisdicción Sanitaria Número Uno; Regidor Ismael, le pido que a ver si se puede sumar con nosotros por Agencias y Colonias, porque es muy importante llevar la información hacia todas y cada una de las casas de nuestro Municipio. Tenemos que implementar medidas

de sanidad lo más pronto posible, sin ser alarmista; recordemos que antes se usaba el término descacharrización, así nos enseñaban en la escuela y en los trípticos informativos; ahora el término correcto es, la eliminación de criaderos; es difícil que cada uno de nosotros quiera desprenderse de cosas a las que tenemos apego en nuestros hogares, pero es urgente que implementemos medidas de lavar, tapar, voltear y tirar, posibles criaderos de este mosquito; es importantísimo que pongamos atención para prevenir desgracias que a futuro nos puedan llegar. Entonces, le informo Presidente, que el viernes daremos las capacitaciones, y que esperamos que se vayan hacia las Agencias, para crear entornos saludables. Muchas gracias”.- En uso de la palabra el Presidente Municipal Constitucional, Oswaldo García Jarquín, dijo: “Muchas gracias Regidora. Adelante Licenciado Ismael Cruz Gaytán”.- En uso de la palabra el Regidor de Agencias y Colonias, y de Municipio Seguro y Movilidad, Ismael Cruz Gaytán, dijo: “Muchas gracias Presidente, buenas tardes a todo el público en general, a mis compañeros concejales. Presidente, este tema es porque la Regiduría a mi cargo pues recibe un sin número de peticiones al respecto, en el sentido del alumbrado público; la semana pasada en un medio de circulación estatal, salió en primera plana ahí la nota, de que ya estaba muy próximo a iniciar este proyecto de alumbrado público, un proyecto de alumbrado público que consiste en el cambio de muchas luminarias del Municipio Oaxaca de Juárez, inclusive hacían referencia a la presencia aquí en la entidad de la Secretaría de Energía a nivel nacional, Rocío Nahle; creo que esto es algo de interés público, no pretendo que nos dé un informe detallado, pero sí, algo muy general de qué tan cierto es lo que se publicaba en ese medio de circulación estatal, y que tan próximo estaríamos para arrancar con ese programa, digo, sobre todo porque a la Regiduría a mi cargo llegan muchas peticiones en ese sentido de cambio de luminarias y todo ese asunto. Entonces, sí me gustaría, Señor Presidente, sobre todo por la labor que usted tiene, por los múltiples compromisos que usted tiene, no me ha sido posible coincidir con usted en ese sentido, pero si pudiera de manera muy, muy general, confirmar o negar lo que se publicó en ese medio. Es cuanto Señor Presidente”.- En uso de la palabra el Presidente Municipal Constitucional, Oswaldo García Jarquín, dijo: “Muchas gracias Licenciado. ¿Alguien más sobre el mismo tema? Bueno, haciendo nada más una breve reseña del proyecto de alumbrado público para la Ciudad Capital; en diciembre del año pasado el ex Presidente Municipal, el Licenciado José Antonio Hernández Fraguas y el Señor Gobernador, el Maestro Alejandro Murat Hinojosa, anunciaron en Palacio de Gobierno el proyecto del alumbrado público, que consiste en reemplazar un poco más de diecisiete mil ochocientas luminarias de nuestra Ciudad

Capital; este es un proyecto que se realiza con el Banco Mundial y el FIDE, por medio de una licitación pública nacional e internacional. Se vino el cambio de administración federal, debemos de reconocer que hubo un aplazamiento en términos del avance que llevaba este proyecto; y desde los primeros días de la administración actual, que junto con mi Cabildo tenemos la enorme responsabilidad de gobernar esta Ciudad, nos dimos a la tarea de darle seguimiento; hemos estado viajando en los últimos meses permanentemente a la Ciudad de México, viendo, entre otros muchos temas, sobre todo ese. Hoy cuando coincidí con el Gobernador en la toma de la fotografía oficial de los Guerreros de Oaxaca, el equipo de nuestra Ciudad Capital, me comentó precisamente, amigas y amigos, Regidores, público en general, que en quince días se estará llevando ya la liberación del recurso para darle cobertura presupuestal a la licitación pública; recordemos que toda licitación pública debe tener cobertura presupuestal, y en ese sentido, en quince días se estará liberando el recurso; yo estimo que nuestra Ciudad Capital, por ahí del mes de octubre o de noviembre prácticamente estará iluminada en un buen porcentaje de todo el polígono que comprende Oaxaca de Juárez. Este es un avance muy importante, no sólo porque va a iluminar la Ciudad, por obvias razones, sino porque también va a incidir en el tema de la inseguridad que tanto nos ocupa, no solamente esta administración sino también al Gobierno del Estado y por supuesto a la Federación. Ese es el avance que se tiene, le recuerdo que es una licitación que va... Depende de la oferta de la empresa ganadora... Pero va andar entre los ciento cuarenta y seis millones y los ciento ochenta, es un proyecto a pagarse en cuatro punto noventa y cinco años, lo va a pagar el Municipio de Oaxaca de Juárez, obviamente, de los ahorros que generen estas nuevas luminarias, de ahí es donde se va a pagar el recurso; nosotros estaremos pagando alrededor, repito, dependiendo de la empresa ganadora, alrededor de entre cuarenta y cincuenta y cinco millones de pesos, en cuatro punto noventa y cinco años; ese es el proyecto, estamos muy contentos de que esto ya se aterrice, pero estoy convencido que ya en máximo dos semanas más, estaremos en condiciones de ya poder decir que la licitación esta marcha. Es hasta ahí el informe de cómo vamos en este tema que tanto nos ocupa. Continúe Señor Secretario con el siguiente punto del orden del día".- Acto seguido, el Secretario del Ayuntamiento, Diodoro Constantino Ramírez Aragón, enuncia lo siguiente: "Habiéndose dado cuenta de todos y cada uno de los puntos del orden del día, se continúa con el punto **QUINTO**, el que corresponde a la **CLAUSURA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE CABILDO**.- Por lo que siendo las doce horas con cincuenta minutos del día miércoles tres de abril del año dos mil diecinueve, el Presidente Municipal Constitucional, Oswaldo García Jarquín,

declaró clausurada la sesión ordinaria de Cabildo de esta fecha.-  
DOY FE.- RÚBRICAS.-

96



**C. OSWALDO GARCÍA JARQUÍN**  
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL

**PRESIDENCIA MUNICIPAL**

*[Handwritten signature]*



**C. INDIRA ZURITA LARA**  
SÍNDICA PRIMERA MUNICIPAL

*[Handwritten signature]*



**C. JORGE CASTRO CAMPOS**  
SÍNDICO SEGUNDO MUNICIPAL

*[Handwritten signature]*



**C. LUIS ARTURO AVALOS DÍAZ**  
REGIDOR DE BIENES, PANTEONES MUNICIPALES Y DE MERCADOS Y COMERCIO EN VÍA PÚBLICA.

*[Handwritten signature]*



**C. TANÍA CABALLERO NAVARRO**  
REGIDORA DE HACIENDA MUNICIPAL



**C. LUZ MARÍA SOLEDAD CANSECO VÁSQUEZ**  
REGIDORA DE GOBIERNO Y ESPECTÁCULOS Y DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES.

*[Handwritten signature]*



**C. ISMAEL CRUZ GAYTÁN**  
REGIDOR DE AGENCIAS Y COLONIAS Y DE MUNICIPIO SEGURO Y MOVILIDAD.

*[Handwritten signature]*



**C. MARÍA DE LOS ÁNGELES GÓMEZ SANDOVAL HERNÁNDEZ.**  
REGIDORA DE SALUD, SANIDAD Y ASISTENCIA SOCIAL.

*[Handwritten signature]*



**C. RENÉ GONZÁLEZ SÁNCHEZ**  
REGIDOR DE REGLAMENTOS Y NOMENCLATURA MUNICIPAL Y DE CONTRALORÍA Y GOBIERNO ABIERTO.

*[Handwritten signature]*



**C. SAMUEL GURRIÓN MATÍAS**  
REGIDOR DE DESARROLLO TURÍSTICO, Y DE  
DESARROLLO COMUNITARIO Y ASUNTOS  
INDÍGENAS.



**C. PAVEL RENATO LÓPEZ GÓMEZ.**  
REGIDOR DE IMAGEN, DESARROLLO  
URBANO Y OBRAS PÚBLICAS, DE CENTRO  
HISTÓRICO Y PATRIMONIO MUNDIAL.



**C. MIRNA LÓPEZ TORRES.**  
REGIDORA DE DERECHOS HUMANOS Y DE  
IGUALDAD DE GÉNERO.



**C. XHUNAXHI FERNANDA MAU GÓMEZ.**  
REGIDORA DE ARTES, CULTURA Y  
PATRIMONIO INMATERIAL Y DE EDUCACIÓN,  
CIENCIA Y TECNOLOGÍA.



**C. JOSÉ MANUEL VÁZQUEZ CÓRDOVA.**  
REGIDOR DE DESARROLLO ECONÓMICO Y  
EMPRESARIADO Y DE MODERNIZACIÓN  
ADMINISTRATIVA Y SERVICIOS  
CIUDADANOS.

**C. JOSÉ MANUEL VÁZQUEZ CÓRDOVA.**  
REGIDOR DE DESARROLLO ECONÓMICO Y  
EMPRESARIADO Y DE MODERNIZACIÓN  
ADMINISTRATIVA Y SERVICIOS CIUDADANOS.



**EL SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO**

**C. DIODORO CONSTANTINO RAMÍREZ ARAGÓN**  
SECRETARÍA DEL  
AYUNTAMIENTO